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Le mot du Président 
 

                                  Les actions terroristes hantent tous les esprits et créent un vaste 
mouvement d’inquiétude dans notre pays. Nos petits problèmes associatifs peuvent paraitre 
dérisoires. Nous sommes chacun en droit de nous poser de multiples questions. Mais la 
question commune à nous, responsables de l’UT Cronenbourg, c’est de trouver les solutions 
pour que la saison 2015/2016 soit aussi bonne que celle passée, sinon meilleure. 

Du 1er octobre au 31 décembre il y a ce que l’on peut appeler la période d’incertitude, de 
questionnement. Est-ce que nous arriverons à pallier le nombre de non renouvellement de 
licences par l’arrivée de nouvelles adhésions par le biais de nos sections sportives, voire du 
refuge. 

Les sections de tir et tir à l’arc participent déjà dans leurs championnats respectifs FSGT. Le 
vaste chantier au refuge concernant les sanitaires est dans sa phase terminale et sera 
opérationnel pour la réouverture du refuge en mars 2016. 

Il y a eu aussi un changement important au niveau de notre comité. Notre trésorier adjoint, 
Erwin, a souhaité prendre du recul et laisser le poste à quelqu’un de plus jeune. Il faut respecter 
ce choix et tout le mérite lui en revient. Il est aujourd’hui Président d’honneur de   notre 
association, et nous pourrons à n’en pas douter compter sur ses conseils. 

C’est Patricia Huard qui prendra le relais de trésorière adjointe chargée du refuge, et Raphaël 
Braun aura la responsabilité de la section Course d’Orientation. Un autre grand petit nouveau 
au sein du comité en la personne de Dominique Stecyk officiant dans les sections tir et tir à 
l’arc. 

Comme évoqué lors de notre dernière assemblée générale du mois 
d’octobre 2015, un président « seul » ne peut pas grand-chose. Pouvoir 
compter sur une équipe volontaire, dynamique, disponible, est un gage 
de réussite. A n’en pas douter, de nouveaux challenges se présenteront 
devant nous. Reste à faire face et à tirer le meilleur profit pour le bien 
de l’ UT Cronenbourg. 

 

Je souhaite à toutes et tous une bonne saison 2015/2016 et de passer de bonnes fêtes de fin 
d’année.      

 

Le président, 

Alain Braun 
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SECTION TIR 
TIR Championnat départemental de Tir FSGT Carabine 10 m 

  
1er tour : WICKERSHEIM, octobre 2015 
Séniors 2 : 10e  -  Francis Brucker 268 points 

Séniors 3 : 11e  -  Alain Braun 272 points 
Dames 1   :  7e  -  Claudine Stecyk 326 points 

2e tour : OSTWALD, novembre 2015 

Séniors 1 : 10e  -  Dominique Stecyk 292 points 
Séniors 2 : 9e   -  Francis Brucker 293 points 
Séniors 3 : 11e  -  Alain Braun 275 points 

Dames 1 : 7e -  Claudine Stecyk 310 points 

Vous avez pu voir les résultats de la section dans notre Écho de la Bassotte du mois de juillet  
Un très bon joli palmarès pour les tireurs  et surtout pour 2 membres Lutz Joseph en  
senior 3 et notre petit nouveau dans la catégorie cadet Chatelet Thibaud. 
Je remercie l’ensemble des tireurs qui ont participé aux différents tours de championnats. 
Une nouvelle saison a commencé mais elle ne sera certainement pas aussi riche lors des éditions 
de palmarès car 2 de nos meilleurs tireurs ont décidé de nous quitter pour aller dans des autres 
clubs et je le regrette sincèrement, mais qui sait, peut être allons nous avoir de nouveaux 
champions et je ferai tout dans se sens pour voir encore les couleurs de notre club monter vers le 
haut. 
Notre activité commence à se développer de plus en plus et cela me fait grand plaisir et grâce à 
des archers qui se reconnaitront et à qui je dis merci.  

Francis 

 

Quelques photos au hasard ... 
. 

 

 

 

 

 

 
passage de flèches à 30m Départ de la CO interne 
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Les 6ème Assises Internationales du sport populaire de la FSGT se 
sont déroulées du 14 au 17 mai 2015 à Marseille. C’était pour 
Marianne Bellanger et moi-même nos premières assises et ce fut 
une belle expérience. Ce voyage a commencé par un trajet de 6 
heures en train. Arrivés à la gare nous avons été accueillis par 
Denis, un FSGTiste des Bouches-du-Rhône, chargé de nous guider 
dans la belle cité phocéenne et de nous donner toutes les adresses 
utiles pour un bon séjour. Ainsi, il nous a mené de la Gare Saint-

Charles à l’Hôtel Ibis du Vieux-Port, et de là nous a indiqué les « Bonnes Adresses » pour des 
Alsaciens (bars et bons restos bien entendu !). Une fois ces « Outils de Travail » bien noté dans un 
coin de notre tête, Denis nous a conduits sur le Vieux-Port de Marseille où nous attendait le 
Restaurant-Cantine de ces Assises. 

Dans la foulée de ce très copieux buffet, nous avons filé en direction de la Villa Méditerranée, où se 
sont ouvertes les Assises par l’Assemblée Générale. Malgré la motivation du plus grand nombre, cette 
réunion traditionnelle mêlant chiffres et rapports, a terrassé même les plus courageux après le long 
voyage de la journée et surtout pendant une phase de digestion nécessaire. 
Après cette réunion « classique », nous nous sommes retrouvés dans nos ateliers respectifs. La 
thématique de notre groupe était « Les sports collectifs ». Nous avons fait connaissance avec les douze 
personnes venues de toute la France, avec qui nous avons passé tous les après-midis à chercher des 
solutions et débattre des sports collectifs à la FSGT. Nous avons entendu des témoignages de plusieurs 
comités où les sports collectifs existent et attirent beaucoup de pratiquants, ce qui n’est 
malheureusement pas le cas en Alsace. Les ateliers ont été le temps fort de notre séjour à tous les deux 
avec la rencontre de personnes très dynamiques et grâce à des discussions constructives pour 
développer, adapter et améliorer les pratiques de sports collectifs de notre fédération. 
Ensuite nous avons été dispatchés dans des carrefours, où le nombre de participants était plus 
important et donc où les interactions étaient moins nombreuses. Les thèmes que nous avons suivis 
étaient : « Sport et Territoires » et « Le football d’élite a-t-il tué la pratique populaire du football ? ». 
Le premier n’a pas était très instructif et faisait plutôt l’inventaire des problèmes d’infrastructures pour 
la pratique du sport, ce qui ne permettait pas des échanges et des débats. Mais le second a été beaucoup 
plus productif, dans le sens où les intervenants répondaient plutôt aux questions ou aux témoignages 
des participants. 
Les derniers temps de travail ont été des conférences, dans lesquelles des intervenants extérieurs nous 
faisaient part de leurs réflexions. Les deux conférences que nous avons suivies étaient « Peut-on parler 
d’une crise du bénévolat ? », animé par Pierre Dantinet « La crise ? Mais quelle crise ? », avec 
Philippe Légé. Elles ont vraiment été très intéressantes, notamment grâce aux conférenciers, qui ont su 
mettre en relation les phénomènes de société et les problèmes que nous rencontrons à la FSGT, tout en 
essayant de trouver des solutions adaptées à notre époque. 
La question du bénévole et de son engagement est à mon avis une des principales pistes pour 
redynamiser la FGST dans le Bas-Rhin. En effet contrairement à ce que l’on peut penser en observant 
la baisse de l’engagement bénévole il ne s’agit pas de la mort progressive du bénévolat. L’engagement 
militant qui a permis de construire le FSGT est en baisse à cause des évolutions de société, alors que 
l’engagement individuel est en pleine croissance. L’époque des bénévoles engagés « à temps plein » 
pour leur association est révolu, et le schéma d’engagement a évolué en même temps que les modes de 
vie. Il est nécessaire d’accepter ces changements et de s’adapter aux nouveaux rythmes de vie et aux 
nouvelles mentalités. Le besoin naturel de s’engager à plus ou moins grande échelle est toujours aussi 
présent mais il prend aujourd’hui une forme différente. Ainsi, ce que proposait Pierre Dantin pour 
réactualiser notre potentiel associatif et bénévole, c’était d’optimiser les compétences. Cela consiste en 
pratique à morceler les engagements bénévoles : il y a plus de bénévoles qui travaillent moins de 
temps. Pour finir je vous dirai que toute forme de bénévolat est bonne à prendre à n’importe quel 
moment, à l’image de cette citation d’Antoine de Saint-Exupéry : « Il ne faut pas prévoir l’avenir, il 
faut le permettre. ».  
 
Nicolas HUARD  
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COURSES D’ORIENTATION  – saison 2015      P. HUARD 
 
Le 3e tour a eu lieu le 6 septembre au Salm. Cinq marcheurs de l’UTC sont au départ en catégorie adulte, 
aucun en catégorie jeune/touriste. 
 
A l’arrivée, le club aligne un super tir groupé, avec les 2e,  3e et  4e places ex-æquo pour Franck Groeber, 
Alain Braun, Sébastien Hoblinger et Raphaël Braun. 
L'UTC prend la première place par équipe pour ce 3e tour. Félicitations à toute l’équipe. 
 
Au classement général de l’année, l’équipe se classe 3e. 
 
En individuel, on trouve un titre de Champion d’Alsace pour Sébastien HOBLINGER, premier en 
ADULTE1 et quelques places d’honneur. (Voir le détail des résultats ci-après). 
 
Nos remerciements vont également aux contrôleurs, dont le nombre régresse tous les ans, et aux 
organisateurs. 
 

3e tour au Salm - 6 septembre 2015

2e GROEBER Franck 20

3e BRAUN Alain 32

4e HOBLINGER Sébastien 38

4e BRAUN Raphaël 40

13e PAUTKE Marc-Antoine 121

par équipes :

1 UTC 1                            90

2 UTAS 1                       160

3 UTAS 2                       270

Classement général 2015

5e HOBLINGER SEBASTIEN 82
8e BRAUN ALAIN 100
11e GROEBER FRANCK 126
12e PAUTKE MARC ANTOINE 195
14e BRAUN RAPHAEL 250

18e GROEBER DANIEL 396

par équipes :

1e UTAS 1                 346

2e UTAS 2                 692

3e UTC 1                   869

classement adultes 1 annuel

1e HOBLINGER SEBASTIEN 82

3e PAUTKE MARC ANTOINE 195

4e BRAUN RAPHAEL 250

classement adultes 2 annuel

7e GROEBER FRANCK 126

classement adultes 3 annuel

2e BRAUN ALAIN 100

4e GROEBER DANIEL 396

Le challenge 
Francis Jung, 

définitivement 

gagné par l'UTAS 
est remis par 

Alain Braun 

Et un 

champion 
d'Alsace ! 

Bravo 

Sébastien 

remerciements aux contrôleurs 
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Un des derniers pionniers du Plein Air alsacien s’est éteint … 

L’une après l’autre, les poutres maîtresses d’après 
guerre nous quittent. Les clubs du Plein Air 
alsacien (d’abord les Amis de la Nature – branche 
F.S.G.T. puis Amitié et Nature) comptaient jusqu’à 
plus de 800 licenciés dans les années 80. 

Après la deuxième guerre mondiale, il fallait 
retrousser les manches pour remettre en état de 
marche les activités sportives et surtout redonner 
vie à nos refuges dans les Vosges où tout avait été 
spolié durant les hostilités. 

L’U.T. Cronenbourg, la plus mal lotie de toutes les 
associations, n’avait plus de refuge car le bail de 
Petit-Wisches (une ancienne scierie) n’a pas été 
renouvelé. Le propriétaire avait eu des misères 
avec l’occupant parce qu’il avait loué son 

installation à un club communiste. Nos « anciens » se mirent donc à la recherche d’un terrain 
pour construire « leur » refuge. Le choix se porta sur l’autre vallée du Netzenbach au lieu-dit 
« La Bassotte ». Vous vous posez certainement la question du pourquoi cette longue entrée en 
matière pour un décès. C’est pour mieux comprendre le rôle joué par notre défunt 

Joseph GROEBER, vice-président d’Honneur de l’U.T. Cronenbourg. 

Pendant près de soixante dix ans, il a servi sans retenues l’évolution de notre association. Il fut 
notre représentant durant de longues années auprès de la Commission Amitié et Nature et il 
fut un contrôleur des courses d’orientation juste, impartial et très rigoureux. 

Il eut le malheur de perdre très tôt son épouse Marlyse (2 juin 1971) mais continua fidèlement 
à servir aux destinées de notre UNION. Il rappela maintes fois certains de nos membres à 
observer les décisions qui avaient été prises en réunions et qui devaient être appliquées au 
refuge. Il fut aussi un généreux donateur et paya de sa personne pour soutenir financièrement 
notre patrimoine. Malgré son grand handicap « d’INVALIDE de GUERRE », il mit toujours la 
main à la pâte pour le développement du refuge et il fut un soutien inconditionnel de notre 
vision de « jeunes » à l’époque, il fut toujours de notre côté pour faire progresser les activités 
sportives. 

Après le décès de mon père en octobre 2014, il fut le doyen d’âge et de licence F.S.G.T. au sein 
de notre club. La dernière fois que nous nous sommes rencontrés, lors du repas des 
« ANCIENS » le 12 octobre 2014 à La Bassotte organisé par le Bureau directeur, il fut encore en 
bonne forme malgré quelques « bobos ». Nous avons passé une agréable journée pleine de 
souvenirs et d’anecdotes. 

Il s’est éteint le 29 juillet 2015 à l’âge de 92 ans et 4 mois. Il était aimé et estimé pour sa 

disponibilité, ce fut un « grand camarade ». 

Il avait commencé sa carrière à la F.S.G.T. avant la guerre à l’U.S. Egalitaire Neudorf pour 
transiter après la guerre à l’U.T. Cronenbourg. A Jean-Luc et à toute la famille, nous réitérons 
l’expression de nos sincères condoléances. 

 

« ONKEL, jetzt ich’s fuer immer donkel ». 

Erwin Schmidt 
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Un autre grand ami de notre club  

a été rattrapé par l’homme à la faux… 

Il ne fréquentait pas notre refuge parce qu’il travaillait 7 jours sur 7 et 365 jours par an !!! mais 
il nous recevait toujours très amicalement dans son restaurant à Schwindratzheim. 

Nous voudrions faire honneur une dernière fois à notre membre 

Georges GROSS – d’Ochse Georges du restaurant au Bœuf. 

Adhérent de longue date de notre club, sa date de 
naissance était facile à retenir car il était né la même 
année que notre association qui fut créée en 1927. Qui ne 
se rappelle pas des soirées historiques que nous avons 
passées chez lui et avec lui, sorties autocar, journées de 
formation avec le C.D. 67, réunions du Comité directeur 
qui se terminaient des fois très tard ou plutôt assez tôt le 
matin. 

Il ne fallait surtout pas faire de régime si on allait chez lui 
car il était primordial de vider les assiettes face aux super 
portions servies. J’ai eu la chance de discuter assez 

longuement avec lui en juillet 2014 alors qu’il était déjà 

suivi médicalement et qu’il s’était retiré de son activité 

professionnelle. Malgré tout, il est resté très attaché à son entreprise et surtout vis-à-vis de 
ses innombrables clients. Il a réussi l’agrandissement de son établissement avec différentes 
nouvelles salles pour accueillir sa clientèle dans les meilleures conditions. 

Pendant des lustres, il a soutenu notre programme sportif avec l’attribution d’un encart 

publicitaire très apprécié. 

Le président, le trésorier et moi-même, nous avons assisté à la cérémonie religieuse le 09 avril 
dernier. Notre ami s’était éteint le dimanche 05 avril dans sa 88e année. 

Tous les membres de l’U.T. Cronenbourg s’inclinent respectueusement devant cette perte et 
prient la famille GROSS (de l’épouse jusqu’aux arrières-petits enfants) de croire en l’expression 
de nos cordiales condoléances. 

Pour le Comité : 
Erwin Schmidt 

Président d’Honneur 
 

RECOMPENSES - L'UT Cronenbourg à l'honneur 
 

 

Le 3 juin 2015, lors de la 

cérémonie organisée par l'Office 

des Sports de Strasbourg, 

Patricia Huard s'est vu remettre 

la médaille du dirigeant méritant 

de la ville de Strasbourg. 

Nous adressons toutes nos 

félicitations  à la récipiendaire. 

Nous félicitons également Michel 

Huard, à qui a été attribué la 

médaille de bronze de Jeunesse 

et Sport promotion janvier 2015. 
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Décisions de l'Assemblée Générale du 17 octobre 2015. 
 
Cotisations pour la saison 2016/2017 :  
 

Adultes  62,00 €  ( nouvelle adhésion + 5,00 € ) 
Jeunes  31,00 € ( nouvelle adhésion + 2,50 € ) 
             (nés en 2000 et après) 
 
Anciens  31,00 € 
             (nés en 1955 et avant et ayant 10 ans d'ancienneté 
ininterrompue) 

 
Tarifs de l'hébergement 2016 :  
 

 été  hiver 
 
Membres :  1,20 €  1,40 € 
Hôtes :  3,00 €  3,50 € 

 

 

 
La cotisation 2015/2016 (58 € en plein tarif) peut être réglée lors des réunions, auprès d'un membre du comité 
par courrier ou par virement. 
 
Vous trouverez les coordonnées des membres du comité dans le programme sportif et touristique, ainsi que sur 
notre site internet : http://www.utcronenbourg.fr 
 
Les réunions se tiennent à 20h15, le dernier mardi de chaque mois, dans la salle de réunion de l’agence du 
Crédit Mutuel, 90 route de Mittelhausbergen à Strasbourg Cronenbourg. 

 
M.K. 

Fête montagnarde - 26 juillet 2015 
Grâce à un groupe de bénévoles œuvrant pour certains 
plusieurs semaines auparavant, mais aussi à une addition de 
petits soutiens, la version 2015 de notre Fête Montagnarde a 
connu une bonne fréquentation. Elle 
permet d'alimenter pour une part, les 
moyens nécessaires pour entretenir et 
rénover notre refuge.  

Toute participation quelle qu'elle soit 
apporte sa contribution et ceci est à la 

portée de chacun, en vendant des dons de soutien, collectant des tombolas ou en faisant connaître cette 
date phare de notre association.  

Plus simplement aussi, rendre visite ce jour-là à notre manifestation, accompagné ou non, est une 
manière d'exprimer son soutien. Le club compte sur tous pour réitérer ce succès en 2016. 

Michel Kuntz
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Journée multi-activités 
Le 13 septembre 
2015, ce fut le tour de 
la SNS 1887 
d'accueillir la journée 

multi activités, proposée chaque année par la 
Commission Amitié & Nature Alsace.  

Pas d'excès de participation cette fois-ci.  

En dehors des locaux, seuls deux clubs se 
rajoutèrent aux participants, l'UT Cronenbourg et l'UT 
Montagne Verte. 

Les autres clubs brillèrent par leur absence. Ils ne pourront 
que regretter l'organisation sans faille de cette journée, avec 
les six sports différents proposés en "light". 

Ils auront aussi manqué le repas de midi concocté par 
l'équipe de la SNS 1887. 

De plus, une sortie en canoë fut proposée aux intéressés. Une sortie nautique Herrenwasser - Krimeri 
et retour permit à nos "Vikings" en herbe d'agiter la pagaie sur notre rivière locale. 

M.K. 

 

RENTREE DES ASSOCIATIONS - Parc de la Citadelle 

 

A l'origine apanage d'un autre club, le 
stand prônant la course d'orientation 
FSGT, présent au parc de la Citadelle 
dans le cadre de la rentrée des 
Associations, a petit à petit été 
relègué à l'UT Cronenbourg. 

Notre club, seul dans la course maintenant, tente le mieux possible 
de remplir ce rôle d'information afin de faire découvrir ce sport aux 
visiteurs du stand. Les deux journées de permanence furent assurées 

par trois de nos membres avec un résultat certes mitigé mais plein de 
conviction. Ils répondirent avec enthousiasme aux questions que se 
posaient les chalands qui ont fréquenté ce stand.  

Ils n'ont bien entendu pas omis de présenter les autres activités 
pratiqués au sein du club, en soulignant qu'à la FSGT, une seule licence 
suffit. 

Michel Kuntz 

 

 

Les anniversaires finissant par zéro en 2015. 

 

Cette année, nous souhaitons un bon anniversaire à : 

 - Charles Hoepfl pour ses 70 ans  

-  Rémy Mondry pour ses 50 ans 

-  Sébastien Hoblinger et Stéphane Munch pour leurs 40 ans,  

 

 

L'Amicale de pêche des 
PTT 67 a visité notre stand 
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MARATHON  DE 
L'EURODISTRICT 
STRASBOURG ORTENAU 

Ce 25 octobre 2015, dès 8h30, 
une quinzaine de membres de 
l'U.T. Cronenbourg se placent 
le long de la rue du Raisin à 
Illkirch. Lieu de passage des coureurs de cette manifestation, cette rue est 
confiée aux bons soins de notre club afin d'assurer le défilé des 
marathoniens.  

Les barrières sont mises en travers des voies adjacentes et chacun, muni 
de son gilet fluo, empêchera tout véhicule de perturber le déroulement de l'épreuve.  

Sous un ciel clément, l'équipe tiendra jusqu'à 13h. La voiture balai qui fait la fermeture, donne le feu 
vert pour lever le dispositif. Il ne reste plus qu'à ranger les barrières sur le côté et rendre les gilets de 
sécurité. La mission est accomplie ... une nouvelle fois. 

Michel Kuntz 

 

TIR A L'ARC  

La saison 2015/2016 bat déjà 
son plein. Les 10 et 11 
octobre, sur le terrain du club 
de tir de Strasbourg 65, les 
épreuves du 1er tour du 
championnat d'Alsace 18m 
ont ouvert le ban. L'UT 
Cronenbourg a présenté 13 archers (dont 4 enfants) sur le pas de tir. Les résultats sont honorables avec 
4 premières places dans différentes catégories, Vincent Kuhner en C8, Didier Hertwig en C4, Emil 
Riehl en C1J, Yohann Lorber en Enfants.  (Résultats complets et photos sur le site de la Commission 
du Tir à l'Arc.  

Le deuxième tour 18m s'est déroulé les 21 et 22 novembre 2015 au gymnase du 
Bon Pasteur de l'ACS. 

4 archers catégorie "enfants" et 13 archers dans le autres catégories, se sont 
mesurés à ceux des autres clubs.  

Encore des premières places avec Alain Piolet (C8), Didier 
Hertwig (C4), Claudine Stecyk (C2), Emil Riehl (C1J) et Yohann 
Lorber (enfants). 

Bravo à ces résultats prometteurs. 

Ce deuxième tour comptera pour le championnat de France 18m.  

Les deux furent orchestrés par nos 3 arbitres fédéraux Claudine, 
Christine et Dominique. 

 

 

Carnet Rose : 
Nous avons le plaisir d'annoncer la naissance le 6 novembre 2015, de Eowyn, fille de 
Marie-Aude et Raphaël Arbogast. 
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                 SKI-RAQUE ES DE NEIGE 2014-2015 
 

Vive l’AN car c’est grâce à son existence que nous profitons de cette journée si particulière et si 
attendue qu’est notre sortie ‘’ raquettes ‘’ à Altenbach . Celle-ci nous permet en effet de rester en contact 
avec nos amis haut-rhinois. 

C’est donc le 8 février 2015 qu’eut lieu cette sortie. Rendez-vous, comme d’habitude à 6h30 au club 
house de l’USO Liberté où nous attend le car. C’est au ¾ rempli que celui-ci nous emmène vers une journée 
d’oxygénation après un hiver moyennement froid, mais super long. 

41 participants dont 14 de l’UTC, 10 de l’UTOS, 15 de la SNS et 2 de l’UTAS. Soleil et neige sont 
au rendez-vous et Roland, notre guide et quelques randonneurs de Mulhouse nous emmènent pour une 
ballade à partir du Grand Ballon. 3h à randonner dans un paysage féerique….neige accrochée dans les sapins 
et soleil la faisant scintiller… waouh !!!! Époustouflant !!! Pour Sébastien, ici présent, accompagné de sa 
petite famille, ce fut la 1ère sortie en raquettes. Ils en furent ébahis et super ravis… 

Puis direction le refuge d’Altenbach où nous attendent Patricia et son fameux ‘’pot au feu’’ ainsi que 
son dessert/café…. Cependant, pendant l’apéro et en attendant que tout le monde s’installe, nous apprenons, 
avec stupeur, le décès subit d’un des membres de nos amis de la SNS qui participait à cette sortie. Cela 

attrista le reste de la journée, mais ne nous empêcha pas de remercier Patricia 
et son équipe pour leur chaleureux accueil. 

Rendez-vous est aussi pris pour la saison prochaine en date du 7 février 
2016. Cette date est à retenir pour vos sorties et celles de vos amis !!! Le retour 
sur Strasbourg se fit sans encombre, fatigués mais avec de superbes images 
plein la tête. 

Merci à l’AN de conserver cette sortie dans son programme d’activités 
2015/2016 et merci pour votre lecture... 

   
     Michèle MUNCH 

   SECTION BADMINTON 2014/2015  
 
 Désolation !!! Où sont donc tous ces joueurs de badminton vivant à Cronenbourg ou environs ?? Ils 
ne savent pas ce qu’ils perdent !!! 

 L’année 2014/2015 n’a malheureusement pas vu arriver de nouveaux joueurs (si, 
Marion, une petite jeune fille du tir à l’arc qui est venue s’essayer au badminton avec sa 
sœur Léane et qui avec une présence assidue a fait d’énormes progrès) 
 J’ai relu mes rapports antérieurs et j’avoue que j’ai le cœur lourd en constatant 
qu’en 2010/2011 nous étions un effectif de 16 joueurs en moyenne par entraînement. 

Actuellement, nous sommes 7 joueurs dans une salle qui pourrait en accueillir facilement le double. Cela 
sape un peu le moral et je pense même que pour de nouveaux joueurs, cela doit les interpeller de voir une si 
grande salle et si peu de joueurs…. C’est comme de rentrer dans un magasin où l’on ne voit pas de clients…. 
On hésite pour y entrer…. 
 Néanmoins, un jeune, Maxime, a franchi ce pas et est venu grossir notre effectif en début de saison, 
ce qui nous ravit bien entendu. Deux autres habitants du quartier sont venus s’essayer hier au badminton et 
nous espérons les revoir après les vacances de la Toussaint….   
 Mais toujours cette même question qui trotte dans ma tête….Comment attirer du monde et relancer 
cette pratique au sein de notre club ???? Manquons-nous de publicité ??? Manquons-nous de convivialité  
??? Est-ce une 3ième mi-temps (bar) qui pousse les joueurs à adhérer à un club ou à un autre ??? Comment 
faire ??? Questions-réponses peut-être dans notre discussion !!! 
 En attendant, merci pour votre attention, bonne saison 2015/2016 et bonnes fêtes de fin d’année. 
 

      Michèle MUNCH 
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Pour cette année 2015, la plus grande partie de notre temps a été consacrée au chantier de 
rénovation de nos sanitaires. La réalisation de cette tâche ne fut pas de tout repos. Beaucoup 
d’imprévus : la vétusté des équipements et les matériaux utilisés à l’époque n’étant plus 
compatibles avec les matériaux utilisés de nos jours. Mais avec de l’huile de coude et de bons 
bricoleurs nous arrivons toujours à nous adapter. Merci à toute l’équipe pour son implication. Il 
nous reste encore quelques travaux à faire : la mise en peinture des murs et des boiseries, la 
pose des miroirs, et par la suite des petits travaux de fignolages. Un bilan complet vous sera fait 
lors de la clôture de cette rénovation. Vous verrez que cet investissement a un certain coût.  

Les travaux du quotidien, afin de tenir notre refuge dans un état impeccable, ont été 
respectés !!! Et si demain l’envie vous prenait de faire un petit saut au refuge, n’oubliez pas que 
si vous pouvez jouir de ce cadre magnifique, beaucoup de petites mains sont passées par là, alors 
respectez ce travail.  

Pour terminer mon bilan de cette année je voudrais rebondir sur notre fête montagnarde. Quand 
j’écoute le mélange des propositions qui ont été faites depuis plusieurs années (Oui !! j’en suis à 
ma 27 F.M) je peux vous dire que très peu aboutissent. A chaque fois, beaucoup de paroles mais 
les actes sont rares, et ce sont les personnes qui se sentent concernées qui encaissent sans rien 
dire. Moi je dis aujourd’hui que toutes les propositions sont les bienvenues mais qu’il ne faut 
surtout pas oublier de les appliquer et surtout de s’impliquer jusqu’à la finalité. 

Quelques photos des sanitaires :    
 

 

 

 
                                                   

Michel Huard 
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Contact : Christine Kuntz �06 20 87 37 91 
christine.kuntz@utcronenbourg.fr 

Bonne année 


